

Au gymnase du collège

À l'instar d'autres associations qui occupaient à tour de rôle l'espace situé sous la chapelle Don Bosco à Ferrette, le Judo Club du Haut-Sundgau a été obligé de se trouver un nouveau lieu pour installer son dojo. En effet, le conseil d'administration de l'école de la congrégation des Salésiens de Landser a souhaité récupérer ses locaux.

■ Ce déménagement, quelque peu forcé, a néanmoins été très positif puisque le nouveau lieu, en l'occurrence l'annexe du gymnase intercommunal du collège de Ferrette, ravit la présidente, les entraîneurs, les judokas et les parents. Laurence Lebouvier, la présidente et entraîneur du club se dit «*heureuse de pouvoir bénéficier d'une salle claire, de vestiaires et de douches*». Toutes les conditions sont réunies pour pratiquer le judo dans un excellent environnement. D'ailleurs, depuis le déménagement, l'effectif du club ne cesse d'augmenter et atteint actuellement une cinquantaine de membres, adultes et enfants.

Grâce à l'implication de Denis Humbert de la Communauté de communes du Jura Alsacien, l'arrangement avec les autres utilisateurs de la salle s'est fait au mieux. Ainsi, le judo-club installe son tatami de 80 m² le mardi soir et utilise l'annexe du gymnase jusqu'au mercredi soir. Un mercredi de judo non-stop en quelque sorte.



Les judokas dans leur nouveau local. (Photos DNA)

Le mercredi matin est réservé aux petits de quatre à six ans sous la direction de Laurence Lebouvier, ceinture noire deuxième Dan, qui vient de créer une section éveil judo. Il s'agit d'une initiation à la gestuelle, au vocabulaire, à la socialisation. L'après-midi, c'est Hugues

Loux, également ceinture noire deuxième Dan, qui prend la relève pour s'occuper des jeunes, des adolescents. Cet entraîneur, originaire de Munchouse est présent au club depuis sept ans et est très apprécié par les jeunes. Le soir, il encadre aussi les adultes.

Ce déménagement a certainement instauré une nouvelle dynamique au judo club du Haut Sundgau qui continue d'accueillir petits et grands dans la grande famille des judokas.

J-P. A.

► Renseignement sur le nouveau site du club : judohautsundgau.free.fr